



Es una atrocidad: Monreal arremete contra el proyecto que invalida la elección de jueces



Luego de que el ministro Juan Luis González Alcántara Carrancá publicara su proyecto de resolución respecto de las acciones de inconstitucionalidad contra la reforma judicial, **donde se prevé invalidar gran parte de esta reforma**, el diputado **Ricardo Monreal**, de Morena, calificó el proyecto como una "atrocidad".

Entre otras cosas, el proyecto **propone la eliminación de elección de voto popular de jueces de distrito y magistrado de circuito**, así como la eliminación de la figura de "jueces sin rostro", pero también **prevé sí mantener el recorte de ministros**, recorte de sus sueldos y la elección por voto popular de estos.

<https://www.binoticias.com/nacional/es-una-atrocidad-monreal-arremete-contr-el-proyecto-que-invalida-la-eleccion-de-jueces>